

# 豪雨災害 日本共産党の立党の精神發揮し 被災者支援を最優先に

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所  
〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2018/8/19 No. 19  
TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email [jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp](mailto:jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp)

## 広島市安芸区の被災者支援センター スタート 全ての被災者が前を向いて歩けるように



8月19日、広島市安芸区に「日本共産党豪雨災害被災者支援センター」が立ち上げられました。開所

式には、40人近い方が参加、高見あつみ災害対策本部長が、訪問活動の具体的な活動を提起してスタートしました。(写真左)

大平喜信前衆議院議員は、午後からの活動を激励しました。(写真右)

広島県委員会は、このセンターを拠点に9月末まで毎週土日に被災者訪問を進めます。また、県委員会は、安芸区のセンターを皮切りに、呉市をはじめ県内で被災者支援センターを立ち上げる予定です。

## 大平さん世羅町・府中市・海田町で被災者支援活動



大平さんは、8月17日は広島県世羅町、18日には府中市、19日には海田町の被災地を訪れました。世羅

町では、農地・農業用施設の被害も視察し、「もう続けられない」との農家の声を熱心に聞き、国や県の支援策を伝え激励しました。

また、府中市では、木材加工店や板金屋、電気屋など業者の方、床上浸水の被害で数百万円のリフォーム代のかかったお宅など伺い、生活再建支援金や災害救助法の応急修理事業、グループ補助金など支援策を伝え、一緒に頑張りましょうと激励しました。(写真左は世羅町、右は府中市)